



Comentario sobre el número dermatología y COVID

Comments on the issue dermatology and COVID

Víctor de la Garza*

Citar como: De la Garza V. Comentario sobre el número dermatología y COVID. Acta Med GA. 2021; 19 (4): 574. <https://dx.doi.org/10.35366/102553>

Ciudad de México a 25 de octubre de 2021

Dr. Alberto Orozco Gutiérrez
Editor. Acta Médica Grupo Angeles.
Presente

Estimado Dr. Orozco:

Sirva la presente para externarle mis más sinceras felicitaciones por el suplemento al No. 2 de la *Revista Acta Médica Grupo Angeles*, dedicado en su totalidad a las alteraciones dermatológicas por COVID-19 que editó en conjunto con la Dra. Graciela Guzmán. Fue un esfuerzo titánico y muy novedoso. A la fecha, no se ha sabido de ninguna publicación parecida en todo el orbe, por lo que el esfuerzo dedicado puede considerarse todavía más que sobresaliente y, por lo mismo, deberían intentar darle una mayor difusión, de alguna manera, a dicho suplemento. Realmente fue algo que valió mucho la pena. Los felicito por ello.

Un abrazo afectuoso

www.medigraphic.org.mx

* Internista. Hospital Angeles Pedregal.

